



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	3606182
Prix	499 000 €

Medis

Maison à vendre (17600)

C'est au coeur d'un village dynamique proche de Royan, que cette ancienne bâtisse du XIX^{ème} siècle autrefois école primaire, a fait l'objet d'une réhabilitation complète en 2020, par ses propriétaires passionnés. Suivant un plan de configuration en L sur 2 niveaux, la maison développe aujourd'hui 180m² de surface à vivre. Dès l'entrée, le charme opère en découvrant les vestiges du passé avec murs en pierre, tomettes en terre cuite, poutres en chêne et parquet d'origine. Celle-ci distribue au rdc, 3 espaces de réception sur près de 80m² avec un agréable salon traversant et cheminée, une vaste ...

It is in the heart of a dynamic village near Royan, that this old 19th century building, formerly a primary school, was the subject of a complete rehabilitation in 2020, by its passionate owners. Following an L-shaped configuration plan on 2 levels, the house now has 180m² of living space. From the entrance, the charm operates as you discover the vestiges of the past with stone walls, terracotta floor tiles, oak beams and original parquet floors. This distributes to the ground floor, 3 reception areas of almost 80m² with a pleasant living room and fireplace, a large dining room and its fully ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 avenue d'Ossuna - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

